



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantiat, le 27 septembre 2022

CORTECO ANNONCE L'ARRIVÉE D'UN NOUVEAU CHEF DE RÉGION NORD-OUEST !

Corteco a le plaisir d'annoncer la nomination de Jérôme Sourdain au poste de Chef de région Nord-Ouest, il succède ainsi à Mickaël Hogrel. Travaillant depuis 10 ans dans le secteur automobile et de la distribution, Jérôme a intégré la société le 4 juillet dernier. Il est directement rattaché à Pierre Baulu, Directeur Commercial France.



Jérôme Sourdain, 34 ans et doté d'un BTS technico-commercial, est originaire de Rennes et vit depuis toujours dans la région. Il évolue depuis 10 ans dans le secteur automobile et de la distribution de pièces de rechange. Sa carrière débute en 2011 comme Représentant technico-commercial au sein de la société Chaplain, motoriste et rectifieur.

En 2018, après 6 ans au sein de cette entreprise, il intègre MSX International connu pour être un acteur incontournable en prestations de services externalisées pour l'industrie automobile. Il occupera pendant plus de 2 ans respectivement les postes d'Animateur des ventes IAM PSA DISTRIGO et Animateur réseaux Grands Comptes PSA DISTRIGO.

En 2021, toujours dans la région de Rennes et Nantes, Jérôme prend le poste de Business Developer Independent Aftermarket chez SPSAP Distrigo du groupe Stellantis.

À l'écoute de nouveaux challenges et doté de bonnes connaissances en étanchéité moteur et plus généralement du secteur de la rechange, Jérôme intègre en juillet dernier Corteco en qualité de Chef de région pour le Nord-Ouest. Il aura entre autre pour mission d'animer et développer le réseau de distributeurs du secteur.

Pour plus d'informations visitez le site internet www.corteco.com ou parcourez le catalogue en ligne CORTECO : www.ecatcorteco.com.

À PROPOS DE CORTECO

CORTECO, une expertise faite pour durer.

CORTECO est depuis 1996 la marque mondiale du Groupe Freudenberg dédiée à la rechange automobile indépendante (IAM) et propose une offre complète de plus de 27 000 références (VL et PL) issue de la technologie Freudenberg dont des marques réputées comme Simmerring® et SPI® (bagues d'étanchéité) ou encore micronAir® (pour les filtres d'habitacle).

Le Groupe Freudenberg est une compagnie familiale allemande privée, de dimension mondiale créée en 1849. L'industrie automobile est sa principale activité depuis 1936. Avec quelques 49 000 collaborateurs, le Groupe Freudenberg est leader mondial en équipement d'origine dans les domaines de l'étanchéité, du contrôle des vibrations moteur et châssis, et de la filtration d'habitacle. Freudenberg dispose de 539 sites répartis dans près de 60 pays à travers le monde, dont 22 en France.